



Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Alumno(s): GUADALUPE DEL CARMEN COELLO SALGADO

Semestre y grupo: 2 UNICO

Comitán de Domínguez, Chiapas

Los imanes sus propiedades magnéticas solo cuando está conectado a la corriente han demostrado ser altamente beneficiosos para ciertos padecimientos y ya desde tiempos inmemoriales han sido utilizados para aliviar la rigidez de los músculos y articulaciones o mitigar los dolores corporales en forma inmediata. La medicina tradicional y la medicina natural utilizamos indistintamente la magnetoterapia y la electromagneto terapia los imanes se originan se orientan básicamente hacia un aporte a la curación natural del cuerpo y su aplicación médica que tiende a restaurar en el organismo sus parámetros. El tratamiento es de ejercer sus influencias principales efectos en el sistema circulatorio aunque sus efectos abarcan también el digestivo, nervioso, respiratorio, urinario etc. Para lo cual existe normas y métodos de aplicación se realizan estudios previos y se utilizan imanes de alta potencia procedentes de motores eléctricos y computadoras.

Se utilizan los imanes de alta potencia en afecciones dolorosas e inflamatorias del SOMA no solo es factible si no recomendable cuando se cuente los magnetos adecuados que asociarse a a cualquier otra terapeutica de medicina tradicional por lo que la utilizacion de estos imanes de alta potencia en afecciones dolorosas e inflamatorias de SOMA no solo es factible si no recomendable cuando se cuente con magnetos adecuados las tecnicas puede asociarse a cualquier otra de medicina tradicional como acupuntura digito presion, energia Piramidal moxa etc existen casos en los que los pacientes mantuvo su Sintomatologia al final de las 5 Sesiones de tratamiento es bueno aclarar que en los pacientes clasificados de igual o mejorado por lo regular instauramos otras terapeuticas de medicina por lo que se considera que esta terapia es benefica de facil aplicacion y muy economica

los métodos adicionales en algunas enfermedades como Sacrolumbalgia pueden colocarse los imanes a los lados de la columna con el paciente en decubito prono se coloca el polo norte también la ciatalgia; Se coloca al paciente al polo norte a nivel trocánter mayor del femur del lado afectado el polo sur en las plantas de los pies se habla de numerosos beneficios físicos y emocionales del tratamiento uno de los muchos beneficios de esta terapia es la mejora del sistema circulatorio y la prevención de enfermedades cardiovasculares Reducción de la inflamación de los músculos y las articulaciones la Reducción de dolor Por lo que la Teoría dice que nuestras defensas bajan y nuestro organismo se convierte en el blanco fácil de las enfermedades Utilizando los imanes el Terapeuta corrige los supuestos defectos energéticos este tipo de terapias naturales que además Insisten en la inocuidad de su método y la ausencia de efectos secundarios

Bibliografía

González2, D. U. (s.f.). http://www.sld.cu/galerias/pdf/sitios/rehabilitacion-fis/terapia_con_imanes_1.pdf. Obtenido de Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor .